



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Junio 2007**

**Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)**

**Ciudad Valles, SLP. A 1° de junio del año 2007**

Fortalecidos en la fe, Cantos y Alabanzas al Dios bueno.

Soy María Madre de Dios Hijo, Esposa del Espíritu Santo, Hija del Dios Altísimo así dicen en el Rosario Santo.

A todos mis hijitos por el mundo doy consuelo de cuanto sufren ya viene el alivio créanmelo.

Muchas preces si, y un solo oído las resuelve toditas, es su Dios es el Padre por quien es, se vive.

Tomo de todas esas manos que se juntan a rezar sus buenos propósitos y los deposito en la Balanza que los salvará.

Cuanto os amo ovejitas, cuanto os amo Pastorcitos.

Los invito a dar una vueltecita por el jardín de rosas tomados de las manos del listón Santo de Dios.

Vamos caminemos juntitos viendo y salvando a las Almas que lo requieren.

Vamos juntitos tomados de la mano con el cordón santo a demostrar que con amor aplastamos la maldad.

Amemos a quien nos anima y nos levanta en las horas amargas. Andemos con amor en la oración y alcancemos del Padre su perdón.

Junten sus manos y desapruében la cultura de la muerte.

Junten sus ruegos y con la oración prontito contentan a su Señor Dios.

Los desatinos de algunos hombres atrasan por años los favores ganados.

Solo se requiere de una mente insana para terminar un reino, por eso es mejor orar por quienes creen sus enemigos.

La torpeza con que se manejan unos, pueden terminar con su existencia en tan solo un segundo.

Oren mis hijitos no se cansen de orar que es necesario por estos tiempos mucho mas.

Los dedos corren contando aunque para Dios tu Padre solo es un día. (Al Señor Obispo por su aniversario)

*Les ama*  
*María* 

---

**2/06/2007**

Buenos días Gu, soy El Redentor de vuestras almas en este día que feliz portas mi cruz en este año de sorpresas para muchos.

Confianza acompaña a las madres que esperan por sus hijos.

No abandonen a Dios y Él no les abandona.

Alimentos hacen falta para nutrir a los niños de países que en extrema pobreza, miran a los lados y hacia arriba esperando lo que llevarán a sus bocas.

Aun ahí en la desolación se cuele el malvado y hace de las suyas con los inocentes.

La maldad ha sobrepasado el borde, se alimenta de quien carece de amor a su Dios.

Quien no ama lastima a seres inocentes, la grana.

Triste, si muy triste para los ojos de Dios es.

Hace maravillas Dios para salvarles. ¿Qué hace el resto? Oren les digo, oren con su ayuda pronto acabará la lucha.

Se acobardan los hombres cuando ven las proezas de su Dios.

Cada quien y cada cual le vera el rostro a la hora.

Cantan los pajarillos es señal de que el día se levanta en santa paz.

Adormecen aun muchos, levanten sus manos ya al día que ya llego.

Quien se apresura a levantarse recién que canta el gallo no tendrá pereza.

Quien lo piensa dos veces se queda pegado en cama. Pereza se que es; se llama perezoso a quien no tiene ya fuerza para seguir, para caminar en el árbol.

Líbrense de la pereza con la oración continua.

Avaricioso es quien quiere todo para él solo, es mejor que se nutran de la bondad y largueza para compartir lo que ya tienen en sus manos.

Nunca es poco lo que se recibe así sea una hoja o dos. Siempre elevara los ánimos.

Pasean mis hijos en la iglesia yo les secundo.

Sean paz y estaré junto a ustedes, en la rebelión no me verán.

*Los ama*

*Jesús*

---

**Ciudad Valles, SLP. México 3 de Junio del año del señor 2007**

Felicidad y alegría de parte de Dios soy María Santa del Cielo prometedora de bondades y abrigo.

Hijitos todos la cruz que llevó a costas el hijo mío fue pesada cruz que recogió el fruto de sus pecados. Al hijo mío se le presentaron delante de sus ojos los pecados del mundo así fue como supo de las maldades de los hombres y se horrorizo cabizbajo en el Huerto de los Olivos se le vio porque delante suyo en visión pudo ver el desorden del mundo.

Cada que un niño se acerca para cumplir el sacramento de la penitencia y comunión Cristo se alegra, disminuye su carga.

La inocencia de los niños, la juventud porta la alegría y empuje de Jesús que no los abandona, después, mas grandes todo depende de sus amistades, de sus juntas que se acerquen o se alejen del pecado, traten siempre de seguir las huellas de Jesús, las dejó a través de sus ministerio y evangelización. Su luz en los evangelios se muestra.

La valentía dio Dios a las madres, luchadoras se vuelvan cuando falta el esposo, la comprensión, ante todo sientan sus penas, les he pedido oraciones, preces, oran por el mundo a todas horas, rezan los escucho y veo orantes de la palabra.

En espiral suben las preces bajan las gracias luminosas a nuestra vista.

Úntense de la fe que tanto hace falta, la fe no es tan solo una palabra que cargan en sus bocas, no, la fe es un estado de confianza placentera de saber que Dios responde por ti pues le has confiado tu vida. La vida de tus hijos.

No pelear les pido, reconciliar partes, no confundirse con pequeñas incomodidades cuando en el Cielo se les abrirán las puertas de par en par.

Yo prometo al Alma piadosa paz en su vivir y generar ganancias incontables en reposición.

Todo es ya pensado, ya planeado, ya generado, ya hecho por Dios.

Los atributos que da Él (Dios), surgen para quien eligió o elige según la obra que quiere llevar a cabo el Padre.

Dios canaliza muchas veces sus bienes a través del Hermano por eso da buena cara a todo aquel que cruza en tu camino no sea que llegue el Mensajero que te trae la promesa del Padre.

Hijitos sean obedientes a sus padres, ámenlos y paciencia tendrán con ellos.

No deseen para otros el mal porque te llevará a la orilla, mejor oren por quien les incomoda para que Dios resuelva.

*Les ama*  
*María* 

**Ciudad de Valles, SLP. A 4 de junio el año del Señor 2007**

Bendición de Dios Padre y Dios Hijo y Dios Espíritu Santo, soy María la llena de gracia, Belén fue mi cuna en Israel.

Hijos todos les abrazo en alegrías y parabienes que mi Señor Padre permite para ustedes.

Claro que los escuchamos cuando ruegan, no se piensen que hablan al vacío allí por un ladito escuchamos sus ruegos y le permitimos sentir que la espera no lo será mucha.

Siempre les acompaña su Ángel Guardián quien os custodia por encargo del Padre, esa voz que le dicen mi conciencia es tan solo la voz de quien les llama a la cordura. Su ángel dé y proveniente del Padre.

Permítanse agradecerle de vez en cuando a ese Ángel encantador que les anima día a día.

Trabajo arduo para el Ángel que no escucha una sola palabra dirigida a Dios ni una sola oración o prece de parte del ser que cuida. Reforzadas cadenas le impiden entonces acercarse a dar su buen consejo o ayuda.

Si procuran la oración llegara un momento que caminen con su Ángel como con un hermano gemelo quien les otorgara respuesta a sus dudas o cuestionamientos, siempre con atino a la sabiduría y la verdad de Dios.

A todos vamos respondiendo paso a paso hijos míos.

La gripe llega a unos y se va y llega a otros, feo ejemplo dirán algunos, mas así las bondades de su Dios y Padre, hoy llega a algunos mañana a otros según su decisión acertada siempre para su salvación.

He estado presente en la Pastoral, los fieles observan y aprenden felices de ser tomados en cuenta de sentirse participes como Iglesia.

Adoctrino a mis amados sacerdotes, les abrigo con el manto mío, no van, no acuden solos, Jesús la Luz les abre camino.

Los calores les saturan. Llueve ya y se refresca su habitad.

Hay quien a su mesa puede poner un pato al horno y ahí quien solo un rico pollo asado le alcanza a su mesa. Las riquezas Gü en desproporción se encuentran. Dios bueno es de todos y para todos no se niega a nadie. Es abundante y su riqueza no tiene comparación con nada.

Dios puede acompañarte a la mesa cuando comes con tus hermanos solo pídeselo.

Dios va a donde le invitas, solo invítale.

Dios te resuelve acertijos solo confíale.

No estarás solo si le permites habitar contigo.

Amoroso es el Señor tu Dios ámale, siéntele, defiéndete con su coraza, escudo grande que se presente delante de los que le son fieles y le respetan.

Fíate de tu Dios y a nada temerás.

De la corriente te salva.

Del malvado enemigo te defiende, frente a tus contrincantes te hace invisible, te acompaña en tus penas y sana tus heridas es el TODO.

*María*



---

**Ciudad Valles, SLP a 6 de junio del año del señor 2007**

Querida hijita soy yo tu Señor Dios.

Yo te Bendigo Esthercita procura mantener ese halo de luz y esperanza en ti para que fluya alrededores.

Sufren algunos infortunios les arropo ya con el manto de la resignación y la paz.

Otros más sin embargo se contentan por ver a sus allegados venir a saludar y la alegría les recibe.

Sépanse rodear de luz, Jesús esta con ustedes pidan la luminiscencia que salva, rodéense de buena ventura y ningún vendaval les hará efecto porque en la presencia de Dios siempre serán salvados.

Adoctrinen a sus hijos en las bienaventuranzas, no lo omitan.

Cambios se esperan por estos días mis ríos de esperanza y paz. Caminen gozosos porque mis bondades dejaré caer sobre y para ustedes.

Sea esta una promesa cumplida, que se cumple a corto y mediano plazo.

No les pido mucho para recibirme, solo ámense y se reconciliarán con su Dios.

Si me aman no osaran herirme.

Creo en el amor porque proviene de mí, el duradero amor no impondrá sino perdonara y hará frente al desaliento y le convertirá en granitos de sal duradera, fina sal que brille y se funda en amor firme y duradero.

Escuchen bien enténdanlo no cualquiera y a la primera sabrá, aprenderá a amar, les es difícil a algunos despenderse de ese amor, dárse.

Las buenas obras y acciones perduran y cambian al más ingrato de mis hijos.

Yo os aseguro que la confianza trae sus frutos.

Hablo verdades acerca del amor perenne porque hay quien piensa que el amor se acaba.

Las complacencias van cambiando, como el vidrio soplado inicia una bola y soplas y soplas y tú decides que formas de allí.

Con mi ayuda convertirás el material bruto en belleza.

A la hora les espero, con amor duradero los espero.

*Dios.*

---

**Ciudad Valles, SLP. A 9 de junio del año del señor 2007**

\*Muchos son los llamados y pocos los elegidos/escogidos.

Benditas hijas del Padre perenne la Gloria.

Soy Jesús Santo de Dios perenne sus misericordias para con sus hijos los escogidos.

Son escogidas desde el comienzo de su existencia por eso son, por eso existen.

Nota de Hilda Esther.-Me pidió buscara en la Biblia el primer enunciado \*.

Y me instruyó que leyera.

(Leer Mateo 6,23 Lucas 14,15-24 Mateo 22, 14 Mateo 7, 13-14).

Debo decir hijas del Padre regocijado han mi corazón.

Esa es la palabra de Dios la que se escucha por las épocas y no tiene cambio alguno.

Aun por hoy, por sus días a muchos se les llama y oídos sordos muestran, esperemos a las puertas a ver quien es el que entra.

A las puertas del Averno se muestran todos contentos pues le adornan con espejismos y cuando se abre la fauce del animal en un segundo se encuentran llenos como de chapopote, confundidos y aterrorizados al llegar.

Librales Dios de conocer el laberinto.

Amasen las masas y horneen el pan que la levadura haga lo suyo en el temporal.

Los atrapo en mi corazón y alimento con mi paz.

*La paz sea con vuestros corazones.*

*Jesús.*

**Junio 10 del año del Señor 2007**

Que la Purísima Concepción te defienda Gu de los ataques del infortunio a ti y a los tuyos.

Soy Yo, el Santo Espíritu de quien provienen las Gracias.

Aislados viven quienes temen contaminarse, en otros casos los aíslan para que no contaminen al resto.

Pero ahí quienes encuentran la paz solo alejándose del mundo y se retraen apartándose de los suyos, es el caso de los monjes y otros.

¿Se está en paz? Talvez se pudiera definir así: están solos si, pero se muestran egoístas a los ojos de Yahvé.

Se requiere de tener un espíritu muy fortalecido si se busca estar solo para no caer en las garras de Lucifer.

Y bien, ahí quien a solas se es fortalecido con la oración y el ayuno y orante ayuda a su Dios.

Examinen bien sus vidas, no equivocarse sus pasos. Pues Dios les dio su libertad la que toman por ventura o desventura.E.S.

---

**11 de junio del año del señor 2007**

Buenas tardes y muy bendecidas por Dios caminen gozosos de saberse sus hijos porque el que esta en los Cielos, los ha escogido como se levanta el fruto de la huerta.

Soy María alaben a su Dios que es toda bondad con los suyos, ámenlo tanto como grande es Él.

A su rededor sus familiares, cada uno y cada cual sus objetivos plantea. Cada uno y cada cual abrigados por el Señor que les anima a caminar por la senda del bien. El desconsuelo viene cuando haz herrado, mira bien pues en que te has equivocado y corrígelo con la fuerza del Espíritu emprendedor de Dios.

Hacen sus planes les digo cada uno y cada cual al contar se olvida de invitar al mas importante. Mencionen en sus planes a su Dios y todo marchara \_re-bien que de contento.\_

El despachador de dineros se diría ve caras tristes y contentas dependiendo de cuanto les quede en sus cuentas.

Se distrae Dios de verlos caminar confiando en la moneda del despachador (cajero) y piensa mi Padre y comenta –si mis hijos vieran, tuvieran fe, no comprenden por eso no confían, mostráales yo mis riquezas compartidas para ellos en una de mis cajas despachadoras víéalos yo muy contentos siempre.

Así es Gu, las riquezas de su Padre son infinitas y las comparte si tu/ustedes se lo piden

- Tuvieran fe repite el Padre-

Y yo su Madre María les pide sean asiduos a la oración y se renovara su fe de dormida a despierta fe portaran y al depositar al banco de Dios tendrán confianza de cuanto necesites ahí estará Él para donártelo.

Los animo mis hijitos, dadivas en especie da mi Señor también. Pidan y se os dará. – Si ustedes caminan en razón y el espíritu dispuesto a su Dios obtendrán la Vida Eterna en la Gloria de Dios Padre, mas diversas dadivas que os dará ya aquí en la tierra.

A razón camina quien se sabe protegido por el Espíritu del Padre. Confiado no demorara en llegar a la entrada y en su tiempo libre se dará alegrías dispuesto a su Dios.

Hay quien dice verdades, más la forma de decirlas suena áspera a los oídos de mis hijos.

Yo te invito hijos mío a verter sobre tu lecho del Espíritu, cojines que amortigüen las verdades ciertas, dichas tus palabras en oídos sordos no entran, acompañadas del Espíritu entraran mas al fondo.

Luciérnagas de colores ven sus ojos objetos que se deslizan por paisaje del Padre.

Recen mucho tanto como puedan para permitir el desdoblamiento de bondades de su Dios para con los suyos.

Recorro sus familias todas les preparo regalos y sorpresas. Arriba en el cielo dicen y yo les cuento rodeados por Dios en su tierra natal.

Les envío la bendición del Padre, en el Hijo y el Espíritu.

*María* 

**12 de junio del año del Señor 2007**

Hijitos soy María y en sus corazones aparto lugar cuando oran para estar con ustedes se zambullen en el agua y salen para tomar el aire.

Se rodean de niños y de alegrías, caminen en la paz del Señor, háblense no se coman las palabras que a la larga hacen daño.

Y me voy por allá a las montañas, me asomo a las capillas llenas de flores del campo y mis hijitos atendiendo al capellán, organizando la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús quien es el Patrón del lugar.

El día se divide en fracciones y optan por dividirlo según sus tareas y diversiones se paran de cuando en cuando a descansar. Les place cumplir con el día y tomar merecido descanso.

Ahí quien dice -no descanso, descansare en la eternidad-, cuan equivocados están acá también se labora.

A Dios no le gusta el holgazán ¿por quien se rigen ustedes? Porque las aves se rigen cuando el sol sale y al declinar el día.

Por las horas dicen unos, usan caminar según sus tareas su reloj: el día, la noche; ahí quien labora de noche y se pierde del medio día. Así como quien ahí quien duerme de día y se prepara para salir de noche en las Vegas por ejemplo.

Y el mundo rueda y rueda y su vida se va, se va como el barco en altamar.

No abandonen sus planes, regirse por Dios, por la fe por la esperaza.

Tomen lo mejor del día para ofrecérselo al Padre.

Caminen con gozo y ayudados por Jesús quien tiende su mano.

Dios esta con ustedes siempre en todo lugar les acompaña el Padre.

La vida es maravillosa, hijos míos siéntanla, obsérvenla en todas sus formas. Que grandioso en sus obras, en todas, observen vean, sientan, anímense y den gracias, Él los observa, su Padre Dios los observa.

*Los ama*

*María*

